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Цель. Сформулировать подходы к перспективам перехода России к устойчивому инновационному развитию 
в условиях нестабильности развития глобальных процессов и систем. Методология: анализ, синтез, системный 
метод, формально-юридический метод, сравнительно-правовой метод. Выводы. Автор делает вывод о том, что 
модернизация права и усиление интеграции с наукой юридического образования окажут существенное влияние 
на инновационное развитие России и мира. В указанном контексте обосновывается необходимость формирова-
ния глобального юридического образования на базе цифровой образовательно-правовой платформы. Научная 
и практическая значимость. Результаты исследования могут быть использованы в научно-исследовательской 
работе, в преподавании спецкурсов и отраслевых юридических дисциплин, в правотворческой деятельности. 
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Purpose. To formulate approaches to the prospects of Russia’s transition to sustainable innovative 
development in conditions of instability in the development of global processes and systems. Methodology: 
analysis, synthesis, systemic method, formal legal method, comparative legal method. Conclusions. The author 
concludes that the modernization of law and the strengthening of integration with the science of legal education 
will have a significant impact on the innovative development of Russia and the world. In this context, the 
necessity of forming a global legal education on the basis of a digital legal education platform is substantiated. 
Scientific and practical significance. The results of the study can be used in research work, in the teaching of 
special courses and sectoral legal disciplines, in lawmaking.
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